

## **Kandidatur für den Ko-Kreis**

Mein Name ist Evi Hierlmeier, ich wohne in Landshut / Süddeutschland.

Ich möchte für den Ko-Kreis kandidieren, da ich voll berufstätig bin, möchte mich jedoch in eingeschränktem Umfang an der Arbeit beteiligen. Als Journalistin und PR-Fachfrau sehe ich meine Möglichkeiten, Attac zu unterstützen, vor allem im Bereich Medienarbeit und Fundraising mit Konzept- und Textarbeit.

Ich war bereits in diesem Jahr Mitglied im Rat und habe in der Rats-AG „Schwerpunkt 2015“ mitgearbeitet.

Ich sehe es für Attac als sehr wichtig an, dem Rat wieder vermehrt die Funktion eines Gremiums zu geben, das – zwischen den Ratsschlägen - die Richtung von Attac vorgibt und steuert. Ich möchte als Ko-Kreis und Ratsmitglied mitarbeiten, dass das Ratsgremium dabei eine Kommunikationskultur findet, bei der so viele Attacis wie möglich – auch weniger erfahrene – mitdiskutieren, mitreden, mitdenken und ihre Meinung und Fähigkeiten einbringen.

Ich war und bin auch im nächsten Jahr aktiv an der Umsetzung der Aktionen „Kul.tour gegen TTIP“ sowie der „Aktionsakademie“ beteiligt.